
Question écrite concernant – dos d’âne avenue des Coccinelles 
 
J'ai entendu dire que la hauteur du dos d’âne de l’avenue des Coccinelles aurait été diminuée 
durant les travaux sur les rails de trams, pour faciliter le passage du bus. Il a été dit aux habitants 
que le dos d’âne serait restauré dans son état original après ces travaux. 
Le collège peut-il m’informer sur les points suivants: le dos d’âne a-t-il été effectivement abaissé. 
Si oui, quelle est l’argumentation utilisée pour la diminution de la hauteur et est-ce en concordance 
avec la mise en place d’une zone 30 dans la commune. Qui a supporté les coûts? 
Le collège peut-il m’informer sur la date où le dos d’âne sera rétabli à son état original? » 
 
Jos Bertrand 
  
 
 
REPONSE 

Je vous remercie pour votre interpellation. 
Le dos d’âne a effectivement été abaissé pour faciliter le passage du bus durant les travaux du tram 
8 et pour diminuer l’impact du bruit et vibrations éventuelles. 
Pour le moment, il n’est pas prévu de le rétablir dans son état original ; nous verrons si c’est 
nécessaire dans le cadre des aménagements que la STIB nous proposera pour le passage du bus dans 
l’avenue. 
 

Marie-Noëlle Stassart 

 


